

SUMMARY

PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN MANAJEMEN LABA TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010 – 2013

Created by DANA PUTRA

Subject : PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN MANAJEMEN LABA TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010 – 2013

Subject Alt : PENGARUH GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN MANAJEMEN LABA TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010 – 2013

Keyword : Kinerja keuangan perusahaan, kepemilikan manajerial, komite audit, dewan direksi, komisaris independen, kepemilikan institusional dan manajemen laba.

Description :

Pengaruh Good Corporate Governance Dan Manajemen Laba Terhadap Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2010 – 2013. (Dibimbing oleh Dra.Retno Suliati Akt, MM).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kepemilikan manajerial, komite audit, dewan direksi, komisaris independen, kepemilikan institusional dan manajemen laba sebagai variabel independen terhadap kinerja keuangan perusahaan sebagai variabel dependen. Sampel penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2010-2013. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik purposive sampling dan menghasilkan 43 sampel perusahaan.

Data tersebut diolah menggunakan statistik komputer dengan melakukan uji kualitas data, uji regresi berganda, uji F dan uji t. Hasil uji F menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial, komite audit, dewan direksi, komisaris independen, kepemilikan institusional dan manajemen laba secara bersama-sama mempengaruhi kinerja keuangan perusahaan dan model penelitian layak digunakan sebagai alat prediksi. Uji t menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial, komite audit dan kepemilikan institusional berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan. Dewan direksi, komisaris independen serta manajemen laba tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan perusahaan.

Date Create : 19/03/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate- 201012054

Collection : 201012054

Source : Undergraduate these economi of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright@2015 esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor